







Fundación Medifé en colaboración con CCEBA presentan a Daniel Innerarity en Buenos Aires

Ciclo de conversaciones organizadas entre el CCEBA (Centro Cultural de España en Buenos Aires) y Fundación Medifé Diálogos entre disertantes españolas/es y argentinas/os sobre asuntos del pensamiento contemporáneo

Daniel Innerarity en Buenos Aires Problemas comunes, soluciones compartidas EN CONVERSACIÓN CON GABRIEL PURICELLI

Lunes 2 de diciembre 19:00

Auditorio Asociación Amigos del Museo de Bellas Artes

Av. Figueroa Alcorta 2270

Inscripción abierta en fundacionmedife.com.ar a partir del 11 de noviembre de 2024 Actividad gratuita con cupo limitado

Alfabeto compartido: un sistema de signos para el pensamiento contemporáneo

Nuestra época, vociferante y repleta de ruido, en el que la falta de un lenguaje compartido para abordar los asuntos comunes requiere nuevas formas de diálogo, más y mejores herramientas de comunicación, otro sistema de signos. Fundación Medifé, en su objetivo de diseñar y promover un vínculo sustentable e inclusivo entre salud y cultura, en colaboración con el Centro Cultural de España en Buenos Aires aborda con este alfabeto compartido las tendencias más importantes del pensamiento de lo contemporáneo en la actualidad. A través del diálogo entre invitados de España y sus anfitriones argentinos, se busca profundizar en la exploración de ese sistema de signos que, honrando la desafiante tradición de un pensamiento urgente, nos dé nuevas palabras para un tiempo también nuevo.

En esta primera edición abordaremos el momento en el que vivimos, una época presidida por una velocidad de acontecimientos tan alta que instala ausencias y nuevas presencias, reales e imaginarias, que proponen desafíos en materia tecnológica, económica, política, social y sanitaria.

Se trata de crear un *alfabeto compartido* por América Latina y España que, a través del pensamiento contemporáneo en español, nos permita hablar, por fin, de quiénes somos y qué deseamos ser.









Daniel Innerarity

Lunes 2 de diciembre 19:00 h. Auditorio Asociación Amigos del Museo de Bellas Artes Av. Figueroa Alcorta 2270

Problemas comunes, soluciones compartidas

Los procesos electorales de 2024 – en alrededor de 70 países, con una participación de la mitad de la población mundial-, se han consolidado como un momento crucial para diversas democracias en un mundo enfrentado a importantes retos sociales, económicos y políticos. La globalización y la deslocalización añaden complejidad a los marcos tradicionales que nos ayudan a entender la fragmentación social, que se articula principalmente en torno a cuestiones de raza, género y clase social. Como resultado, en las democracias contemporáneas prevalece una dificultad para identificar problemas comunes y generar soluciones compartidas. ¿Cómo podemos afrontar las desigualdades colectivas sin caer en polarizaciones extremas? De la capacidad de la ciudadanía para participar activamente en la construcción de su entorno social y político, de la calidad de nuestra participación y de la efectividad de las instituciones democráticas conversaremos con Daniel Innerarity, destacado filósofo y teórico político, cuya obra nos invita a reflexionar sobre la naturaleza de la democracia contemporánea.

Acerca de Daniel Innerarity

Es catedrático de Filosofía Política, investigador Ikerbasque en la Universidad del País Vasco, director del Instituto de Gobernanza Democrática y profesor en el Instituto Europeo de Florencia, donde es titular de la cátedra Artificial Intelligence & Democracy. Ha sido profesor invitado en diversas universidades europeas y americanas, como la Universidad de la Sorbona, la London School of Economics, la Universidad de Georgetown y el Max Planck Institut de Heidelberg. Sus últimos libros son La política en tiempos de indignación (2015), La democracia en Europa (2017), Política para perplejos (2018), Comprender la democracia (2018), Una teoría de la democracia compleja (2020), Pandemocracia. Una filosofía de la crisis del coronavirus (2020), La sociedad del desconocimiento (2022) y La libertad democrática (2023).

Ha recibido, entre otros, el Premio Euskadi y el Premio Nacional de Ensayo, así como el Premio Príncipe de Viana de la Cultura 2013 y el Premio Nacional de Investigación Ramón Menéndez Pidal en el área de Humanidades, en 2022.